

Neue Fahrerinnen und Fahrer für den Bürgerbus

Haltern. Neue Fahrerinnen und Fahrer für den Halterner Bürgerbus haben ihre Vorbereitungsphase im Dezember abgeschlossen. Nun sind sie bereit für den Einsatz am Lenkrad.

Der Bürgerbus-Verein freut sich über neue Gesichter im Fahrerpool: Susanne und Mattias Bünnemann, Rudolf Bußmann und Dirk Mattias haben sich in den letzten Monaten auf ihren Einsatz

am Lenkrad vorbereitet.

Kassenwart Oskar Krüger hatte den Neuen Anfang Dezember eine Einweisung im Öffnen und Schließen der Garage sowie der Nutzung des Kassensystems auf dem Tablet im Bürgerbus gegeben. Ein Fahrsicherheitstraining auf dem ADAC-Gelände bildete den Abschluss der seit vergangenen Sommer andauernden Vorbereitungsphase. Fahrdienstleiter Antonius Wessler kann die neu-

en Kolleginnen und Kollegen nun in den Dienstplan integrieren. Für künftige Interessenten gibt es eine Warteliste, teilte der Verein mit.

Ebenfalls Anfang Dezember fand das Winterfest des Vereins mit Tombola im Hotel Seehof statt. Eine ältere Frau, die den Bürgerbus gerne nutzt und sehr vom ehrenamtlichen Engagement angeht, übergibt hin und wieder Geldspenden an Fahrer, Vorstandsmitglieder oder den

„Sparbus“ mit der Bitte, dieses Geld nicht dem gemeinnützigen Zweck, sondern ausschließlich dem Fahrpersonal zugutekommen zu lassen. Die Bürgerbusfamilie dankt herzlich, heißt es in einer Mitteilung des Vereins.

Der Vorstand hatte davon Stadt-Gutscheine und Süßigkeiten gekauft. Werner Mohr (1. Vors.) und Karola Raffelt-Mohr (stellv. Vors.) hatten außerdem Lose gefertigt und in einer Tombola konnten die

Fahrerinnen und Fahrer je ein Los ziehen. Auf diese Weise dankte der Vorstand allen für ihren ehrenamtlichen Einsatz im ausklingenden Jahr. 974 Fahrgäste wurden im vergangenen Dezember befördert, 104 davon nutzten das 49-EUR-Ticket. Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet ausnahmsweise am zweiten Dienstag des Monats (9. Januar 2024) um 19 Uhr im Kolpingtreff statt.